

1 年学年だより

安宅中学校 1 年学年だより

No.7 2021.7.1

防犯教室！！

6月16日水曜日に防犯教室実施しました。小松警察署の方が来校され、不審者に出会ってしまったときにはどのように対処すればよいかなどの話をしてくださり、生徒たちも危機回避行動について真剣に考えることができた時間となりました。生徒たちの感想を紹介します。

1 組

防犯教室で特に護身術が印象に残りました。どんなことになっても護身術があればなんとかなるということもわかりました。

ネット犯罪についても前から知っていたけれど、改めて知ることができました。

今日は本当にありがとうございました。

防犯教室で学んだことは、不審者にまず会わないことだということがわかりました。もし不審者に出会ってしまったとしても、護身術を使って逃げたいし、気を付けて生活していきたいです。

本当に今日はありがとうございました。お仕事頑張ってください。

2 組

今回の防犯教室で『いかのおすし』を思い出すことができてよかったです。それに不審者に出会ってしまった場合の護身術を教えてもらえてよかったです。

まず不審者にあとあ内容にするのが大切だけど、もしも出会ってしまったときには、今日教えていただいた護身術を使って、自分の身を守りたいです。

不審者に出会ってしまった人の例のように、いつ、どこで、どのように不審者に出会ってしまうのかわからないなとも思いました。

今日の防犯教室で不審者はやっぱり怖いと思ったし、いざというときは護身術で精一杯、身を守り、逃げようと思いました。

やっぱり会わないことが一番だけれど、もし出会ってしまったときは今日学んだポイントで気を付けようと思いました。



いよいよ7月！！

これからどんどん暑くなってきます。熱中症の危険が高くなってくるので、水分を必ず持ってきて、のどがかわく前に定期的に水分補給をしましょう。

そして、体育ではプールも始まります。しっかりと準備しましょう！！